

旭川から

別海町の皆様、お元気ですか。THMSは新社長に代替わりし、リニューアルオープンしたと聞いています。もはや私の知る過去のTHMSではなく、より一層パワーアップし現在も進化を続けていることと思います。付けでビールを買って飲み散らかした事務所住まいの頃を思い出しました。あの頃は飲み会が楽しかったなあと思ひ染み染み思ひます。そして佐竹さんはよく飛んだ。新人獣医たちが酔って二階の窓から飛び降りても、佐竹社長は寛大な心でお許しになるでしょう。若き獣医達よ、大いに飛ぶかいさ。

さて、私は現在、旭川医科大学第二外科で消化器外科をやっています。ホームページがリニューアルされましたので、「旭川医科大学 第二外科」で検索すると一番上にサイトが出てくるかと思ひます。上部消化管チームに私の写真が1枚ありますので、興味がお有りの方は変化の程をご確認下さい。別海にいた頃は、まさか自分が大学病院で勤務することになるろうとは、これっぽっちも考えてなかつたですが、実際働いてみると仕事はただハードでした。下っ端ですから仕方ないこととはいえ、今年度の当直は公式には97回、実際は100日以上病院に泊まり、当然翌日も通常勤務。仕事の的にもなかなか苦戦した1年でした。そろそろ肉体的にも精神的にも限界が近づきつつある今日このごろ、来季の移動が正式に通知されましたのでご報告致します。4月からは北見の小林病院に勤務します。ついに道東にやってきました。皆さん消化器疾患でお困りの際は北見まで足を伸ばして下さいね。北見は日赤の一人勝ちと聞いておりますが、小林病院もよろしくお祈り致します。

昨年度の変化としては、8月3日に長女が生まれ無事父ちゃんになりました。名前は

千恵

です。かわいいです。あまり会えませんが、妻が頑張ってくれて、抱っこする都度に大きくなっている気がします。今は7ヶ月で9キロを超えています。ムチムチです。妻の希望で、「むちむちえ」に牛を触らせたこと。そんな中、北見に転勤、これは別海に行かない訳にはいかないと思っています。その際はどうぞ宜しくお願いします。まだまだ社会の役に立てるような医者にはなれておりませんが、わりと患者満足度の高い医療を実践できていると自負しております。

雪が溶けはまだまだ先ですが、春がくるのが待ち遠しいです。

西越

五郎丸ポーズを決める千恵

